

NOUS SAVONS PRÉSERVER NOS TRADITIONS.



Le Pont-L'Évêque, le Livarot, le Bleu d'Auvergne, le Pouligny-Saint-Pierre, le Laguiole, le Saint-Nectaire, le Beaufort, le Chaource, voici de grands fromages symboles de notre tradition fromagère.

Le Munster, le Brie de Melun, le Vacherin du Haut-Doubs ou Mont-d'Or, le Bleu de Gex ou du Haut-Jura, le Roquefort, le Crottin de Chavignol, le Salers, le Reblochon, le Comté, le Brie de Meaux, le Neufchâtel, le Maroilles, le Bleu des Causses, la Fourme d'Ambert ou de Montbrison, le Selles-sur-Cher, le Cantal, l'Ossau-Iraty Brebis Pyrénées, portent comme eux l'Appellation d'Origine Contrôlée.

Fromages... le bon goût du terroir.

